



がんばれ、がんばれ、御館中生！

4月28日（木）に部活動結成会を行い、今年度の部活動も本格的に始まりました。

運動部は、屋外での活動が制限されたり、体育館が使用できなかったりと、思うような活動ができず、小学校体育館を借りて何とか練習に取り組んできた部もありました。

13日（金）に体育館の修繕も終わり、先週末から久しぶりに体育館を使って練習できるようになりました。また、

連休あたりからは、他校との練習試合を経験し、実戦に向けた感覚を鍛えることができたようです。1年生も正式に入部し、先輩たちにまぎって意欲的に練習に取り組む姿が見られます。今年の中体連の日程も上記のように決まりました。3年生にとっては最後の大会です。震災の影響からいつもの年と比べて十分な練習とは言えないと思いますが、それは他の学校も同じです。そのような状況の中で、「勝つぞ」という強い思いを持ち、チームワークを高めて大会に臨んでほしいと思います。

また、文化部は人数が減りましたが、ポスターなどの制作を中心とした活動に励んでいます。作品の完成がとても楽しみです。さらに、毎年この時期に行っている実地研修の計画や準備も少しずつ始めているところです。

日々の部活動において、目標に向かって磨き合い、励まし合う中で、自分を高めていってほしいと思います。

がんばれ、がんばれ、御館中生！

5月31日（火）	市中体連陸上競技大会
6月7日（火）	市中体連総合大会
8日（水）	〃
9日（木）	〃（予備日）
6月15日（水）	県中地区中体連総合大会
16日（木）	〃

～ 各部長が語る ～ 今年の抱負

○特設陸上部（宗像将樹くん）

私たち特設陸上部は、部員が4人という少ないメンバーですが、4人全員が大きな夢を持ち、その夢に向かって駆け抜けたいと思います。そして、そのために一人一人が最大限の努力をします。

○バレーボール部（宗像佐和さん）

今年の抱負は、一人一人具体的な目標を持ち、それに向かって練習に励むこと。それと自分にできることを精一杯やり、チームに貢献できるように努めることです。基本的なことに加え、この二つを達成できるよう努力します。

○卓球部（横田拓海くん）

僕たち卓球部は、顧問の先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。新人部員も入り充実した練習を行っています。中体連大会では、ベストを尽くしたいです。

○バスケットボール部（古川将大くん）

バスケットボール部は、1年生が5人加わり、計19名で日々の練習に励んでいます。目標は、公式戦1勝と県中大会出場です。3年生は最後の大会なので、悔いが残らないようがんばりたいです。

○ソフトテニス部（降矢奈緒美さん）

新たに7名の新入部員を迎え、合計12名で新スタートを切りました。それでも他校に比べれば少人数ですが、「相手を思いやる心」と「諦めない心」を持って、部員全員で協力して頑張りたいと思います。

○文化部（上野純佳さん）

今のところ部員は私一人しかいませんが、引退まであと少しの時間、顧問の先生と楽しく、充実した部活動をし、いい思い出をたくさん作ることができたらいいと思います。



生徒活動のあしあと

基礎学習週間（国語）の取り組み

2日（月）から今年度最初の基礎学習週間（略称：基礎学）の取り組みを行いました。「基礎学」とは、昨年度から実施している本校の学力向上の取り組みです。教科ごとに学習週間を設け、漢字や英単語、計算などの基礎的な内容について学習したあと、最終日にテストをし、満点賞や優秀賞として表彰するという取り組みです。今回の国語の取り組みでは、全校で満点賞が32名、優秀賞が19名でした。受賞できた皆さんは、今度も受賞できるように、受賞できなかった皆さんは、今度こそその気持ちで頑張ってもらいたいと思います。「やればできる。地道な努力は必ず報われます。」



生徒会総会

16日（月）に生徒会総会を行いました。本部や各委員会、各部から今年度の活動方針、活動計画などの提案があり、質疑をとおして話し合いをしました。「御館中学校の明るく礼儀正しく落ち着いた校風は、生徒一人一人の心がけによって受け継がれてきました」という言葉にもあるように、総会で決まったことを責任を持って実行し、御館中学校のよりよい伝統を築いてほしいと思います。

救急蘇生法講習会

19日（木）に救急蘇生法講習会を実施しました。消防署から4名の講師の方々においでいただき、4つの班に分かれて実際にダミー人形を使いながら蘇生法を学ぶことができました。今年はAED（自動体外式除細動器）を使つての実習も行いました。万が一の時は、学習したことを生かし、冷静かつ適切に対処できるようになってほしいと思います。



除染活動お世話になりました

5月1日（日）7時から、多くの保護者の皆様のご協力のもと、校舎や体育館の壁面、窓ガラス、犬走りなどの除染活動を行いました。学年ごとの分担に従って、デッキブラシ、ワイパーなどを使いながら効率よく作業を進めることができました。保護者の方がご持参くださった高圧洗浄機も威力を発揮し、とてもきれいになりました。作業によって子どもたちが安心して学習できる環境になったのではないかと思います。保護者の皆様、お休みのところご参加いただきありがとうございました。

PTA専門・実行委員会 ご協力ありがとうございました

13日（金）に今年度のPTA専門・実行委員会を行いました。お忙しい中お集まりいただきありがとうございました。生徒の屋外活動が制限され、より安全を考えた生活をするよう配慮しなければならないことから、PTA活動においても、そのような状況を考慮して計画を立てていただきました。以下は、各専門委員会の計画の概要です。今後変更もあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

<総務>

- みたて祭への協力
- 親子球技大会は厚生委員会の計画で
 - ・当日は弁当を用意し、みんなで会食（学年行事）

<教養>

- 年2回の会報発行
- 東ブロック勉強会への参加
- 研修視察への参加

<厚生>

- 親子球技大会について（7/3）
 - ・「親子レクリエーション」としてバレーボール（体育館）や「かるた」（多目的室）の予定
- 中田町駅伝大会への協力
- 小中合同保健委員会への参加



<施設>

- 保護者と教職員で年2回の奉仕作業実施の予定
 - ・第1回奉仕作業 6/19予定
 - ・第2回奉仕作業 9/4予定
- ※終了後、施設委員で除草剤散布の予定

<方部>

- 中体連前の下校指導
 - ・6/1～3 18時30分～
- 新人大会前の下校指導
 - ・9/20～22 18時30分～

6月の行事予定

6（月）	部活動給食会	
7（火）	市中体連総合大会	弁当持参
8（水）	〃	〃
9（木）	（予備日）	〃
10（金）	防犯教室	
11（土）	英語検定試験	
14（火）	生徒集会（県中大会激励会）	
15（水）	県中地区中体連総合大会（～16日）	
17（金）	スポーツテスト	
19（日）	PTA奉仕作業	
21（火）	1、2年学習旅行	弁当持参
22（水）	3年修学旅行（～24日）	